

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**PROCESO ELECTORAL 2022: BLOQUE OPOSITOR, CONFRONTA A MONREAL, POR VISITA DE AMÉRICO VILLARREAL; EL PAN, INVITÓ A VOX, REPLICA**

Señal de la disputa por la gubernatura en 6 estados, el próximo 5 de junio, se adelantó en la tribuna de la Comisión Permanente, y fuera del órgano colegiado, por los actores políticos de los partidos que participan en esa elección.

El asunto de la visita del doctor América Villarreal Anaya, lunes pasado, a la sede del Paseo de la Reforma, número 135, aún propicia enfrentamiento entre la oposición y el coordinador parlamentario del grupo mayor y presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, quien, hay que decirlo, durante su intervención en la sesión de la Comisión Permanente, puntualizó hechos similares, con la oposición y no hubo escándalo.

Es verdad, cualquier académico, legislador o el ciudadano que tiene interés en conocer la actividad en el Poder Legislativo, sabe, conoce y se da cuenta, que a la casa de la representación popular, sea Cámara de Diputados o de Senadores, acuden todas las voces que se quieran hacer escuchar en los foros camerales, de Parlamento abierto o en la tribuna.

¡Vamos, pues!, es la pluralidad, la que tiene representación en el Congreso de la Unión y desde esa óptica, no debe asustarnos quién acude a hacer política, mucha política, en San Lázaro o en el Senado, porque es la esencia de cualquier Congreso o Parlamento, en el mundo.

Lunes pasado, apenas terminó el evento en el que senadores del bloque oficial, encabezados por Ricardo Monreal Ávila, recibieron al candidato de Morena, al gobierno de Tamaulipas, de inmediato, la oposición, protestó.

Ayer, la réplica, llegó desde la tribuna de la Comisión Permanente, con el político de Zacatecas:

–“Pero aquí, han venido organizaciones de ultraderecha, transnacionales, Vox; han venido dirigentes del PAN, del PRI; han venido hasta candidatos; ha venido mucha gente y ¡nunca!, había generado tanta reacción contraria y negativa a que viniera un compañero con licencia (Américo Villarreal



Anaya), que está en serios problemas. De verdad, lo que está pasando en Tamaulipas, es muy grave”.

A 11 días de la elección para gobernador en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas, el político de Zacatecas, fue elocuente:

-“Es normal, siempre dos semanas antes, diez días antes de una elección, se susciten este tipo de desencuentros; es normal que se presenten este tipo de diferencias entre grupos parlamentarios y entre partidos políticos”.

El asunto electoral, esa visita del senador con licencia y candidato de Morena a la gubernatura tamaulipeca, se abordó ayer en el apartado de agenda política en la Comisión Permanente.

Puyante, el senador Ricardo Monreal, hizo alusión a desafortunado comentario que hizo durante una reunión con la militancia de Aguascalientes, el dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, en el sentido de que sólo tenían segura la victoria en esa entidad:

-“Nosotros, no pronosticamos resultado de los 6 estados. Sus dirigentes, lo pronosticaron: 5 a 1”.

-“Y, Aguascalientes, por cierto, está cerrado, a pesar de presentarse ahí una campaña de estado, en donde compañeros de Morena, fueron recientemente detenidos y fueron recientemente violados sus derechos en los domicilios donde trabajaban”, acusó.

Monreal, acusó: en Tamaulipas, el partido oficial, PAN, distribuye 500 mil despensas al mes.

Y defendió con énfasis, que la visita del candidato de Morena, al gobierno del estado, lunes pasado, al Senado de la República, “desde el punto de vista personal, sostenido en la Constitución y en la Ley Orgánica, no se ha violado ningún principio”.

-“El senador con licencia, Américo Villarreal, que ahora es candidato al gobierno de Tamaulipas, tiene derecho a asistir y tiene el derecho a denunciar. No se hizo ningún acto de promoción del voto, se hizo una reunión con compañeros del grupo parlamentario y la denuncia que se hizo es muy grave”, puntualizó, en alusión a que allá, el PAN, organiza elección “a modo”.

Lamentó persecución política del gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, contra 3 alcaldes: el de Reynosa, Ciudad Victoria y la presidenta municipal de Nuevo Laredo.

Como el asunto fue de agenda política, en el contexto electoral del próximo 5 de junio, el PAN, a través del senador José Alfredo Botello Montes, observó:

-“Pero además, no lo decimos nosotros, lo dicen los propios militantes de Morena que acusan el uso de dinero sucio en la campaña de Villarreal, entre ellos el alcalde con licencia, de Morena, en



Reynosa, Carlos Peña Ortiz, quien asegura que los huachicoleros, patrocinan a candidatos de su propio partido, como Américo Villarreal”.

Su correligionario, Damián Zepeda Vidales, también acusó en entrevista, que en los gobiernos de Morena en los estados, amenazan y amedrentan a los ciudadanos, en el sentido de que si no votan por ese partido, les quitan apoyos sociales del gobierno federal.

–“Por eso estoy pidiendo, primero, que recordemos a todos los mexicanos que, ¡nadie!, ¡nadie!, les puede condicionar los apoyos sociales. los apoyos sociales que otorga el gobierno federal y cualquier gobierno, pero particularmente, el Programa Adultos Mayores, y de becas, no son una dádiva, no son un regalo de Morena, es tu derecho constitucional”, ponderó.

Reiteró exigencia en el sentido de que el gobierno federal deje de intervenir en las elecciones y garantice que ningún funcionario público, amenace a los mexicanos con quitarles los apoyos sociales. Por la elección en Aguascalientes, se confrontaron en la tribuna, los diputados, Leonel Godoy Rangel, Morena, y Paulo Gonzalo Martínez López, PAN.

En el estado, afirmó el ex gobernador de Michoacán, Morena, va arriba tres puntos en las encuestas, “por eso, nosotros vamos a ganar seis d seis, porque ya nadie les cree. Nosotros, creemos en la solidaridad voluntaria y no mercenaria”.

El representante del blanquiazul, expuso:

–“En Aguascalientes, no quieren a Morena” y refirió que en los seis estados se comentan delitos electorales que el bloque opositor lo denuncia de manera puntual y oportuna.

Criticó que amenacen a los ciudadanos, con quitarles apoyos sociales:

–“¡Mienten!, cuando dice que hay seguridad, pero todos los días, vemos asesinados a ciudadanos, a periodistas, a activistas. ¡Mienten!, cuando dijeron que íbamos a tener un sistema de salud de primer nivel y, hoy, hay desabasto”.

La normalidad democrática, diría el beneficiario del crimen de Luis Donaldo Colosio, se “vio y escuchó”, ayer, en la sesión de la Comisión Permanente, donde la pluralidad, está presente.

¡Enhorabuena!

EN EL CHACALEO

Se instaló ayer, Segunda Comisión de trabajo en la ´Permanente, que preside el priista de Yucatán, Jorge Carlos Ramírez Marín, y resolverá asuntos en materia de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública... sus integrantes, acordaron sesionar cada dos semanas, por la



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

*Los tres poderes*

26/05/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

mañana, en formato presencial y, a distancia.... Po lo pronto, la mesa directiva del órgano colegiado, turnó a esta Comisión, 41 Puntos de Acuerdo, para su análisis y dictamen... “Todos vamos a tener tiempo de recibir y estudiar los asuntos y, a la sesión siguiente, venimos y los discutimos, para que no tengamos sorpresas de ninguna clase y se pueda realizar un trabajo con absoluta seriedad”, delineó el responsable de esta Comisión de Trabajo... Senador del MC, Noé Fernando Castañón Ramírez, presentó en la Comisión Permanente, iniciativa para regular uso de fuerza por parte de elementos de seguridad pública, Guardia Nacional o Fuerzas Armadas. El proyecto, busca implementar de modo funcional, “uso de la fuerza”, para que se ejerza de manera adecuada, cuando así lo ameriten los operativos en situaciones de alta peligrosidad criminal, bajo premisas lógicas y proporcionales al contexto... ¡Vaya!, enemiga que tiene en Campeche, “el tal amlito”, quien no rechaza su voz en el audio que dio a conocer la gobernadora del estado Layda Sansores San Román, en el que el aún dirigente del PRI, señala que a los periodistas, “no hay que matarlos a balazos, papá, hay que matarlos de hambre, ya te lo dije”, expresa el controversial priista, a interlocutor, en audio que circuló ayer en redes sociales... Que no se espante “el tal amlito”, cuando los periodistas, le armen un mitin, en San Lázaro o en la sede de Insurgentes Norte, número 59, por sus dichos hacia el gremio de este noble y sagrado oricio... De hecho, lo minimizan en sus notas si es que ni lo toman siquiera en cuenta... ¿Y a los políticos como “el tal amlito”, cómo los debe tratar un periodista?, ¿Eh?...

[www.los3poderes.com](http://www.los3poderes.com)... [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... Twitter: @JuanLopezMiguel...